

Chiffres du mois*

FO	Accidents	Tués	Blessés	Blessés hospitalisés +24 h	Blessés légers
Gendarmerie	23	5	27	12	15
Police	13	0	20	5	15
Total	36	5	47	17	30

Chiffres depuis le 1er janvier*

FO	Accidents	Tués	Blessés	Blessés hospitalisés +24 h	Blessés légers
Gendarmerie	131	18	156	72	84
Police	124	0	160	11	149
Total	255	18	316	83	233

Synthèse

En juillet, 5 personnes sont décédées sur les routes de l'Eure. Ceci en fait donc le mois le plus meurtrier de l'année. Le nombre de morts depuis le 1^{er} janvier est le même qu'en 2022, à la même date (18). D'autres indicateurs sont, eux, en baisse :

- les accidents (– 10 %) ;
- les blessés (– 14 %) ;
- et parmi eux, les blessés graves (– 13 %).

Notons enfin que 50 % des tués circulaient en deux roues motorisé.

* Les données présentées sont provisoires